

「ナッツ屋さん」シリーズの当社紙製品の採用について

王子ホールディングス株式会社(社長:磯野裕之、本社:東京都中央区)は、この度、株式会社デルタインターナショナルにおいて、「ナッツ屋さん」シリーズの外袋のパッケージ素材に当社紙製品が採用されたことをお知らせします。

「ナッツ屋さん」シリーズは「くだもの屋さんの木の实」から「ナッツ屋さん」にリニューアル。クラフト紙をいかし、素のままのナッツの素材感を打ち出したデザインで、全5種類、食塩・油不使用のため、素材のおいしさをそのまま楽しめる商品となっております。「地球のために、あなたのために、できることから始めます」をコンセプトに、クラフト紙 50%以上を使用し、プラスチック使用量を軽減。内側に、プラスチックを複合併用した紙マーク付きパッケージで、防湿性、バリア性を担保しています。

昨今、世界のプラスチック使用量削減の動向を受け、紙製品の需要が高まっています。当社もこれらの社会課題の解決に向け、SDGs 時代の環境に優しい包装“サステナブルパッケージ” (※)を提案しており、このたびの採用に至りました。

王子グループは、今後も環境配慮型素材・製品の開発(グリーンイノベーション)を推進し、持続可能な社会の実現に取り組んでまいります。

(※)<https://solution.ojiholdings.co.jp/ojipaperpackage/>



ナッツ屋さん特設サイト

<https://delta-i.co.jp/kudamonoya/nuts/index.html>

本件に関する問い合わせ先

王子ホールディングス株式会社

広報IR部

TEL:03-3563-4523 E-mail:oji-holdings@oji-gr.com